

+ Inauguran exposición documental y biográfica del ex gobernador

HERMOSILLO, Son., 10 de diciembre de 2023. El legado que dejó el exgobernador de Sonora, Carlos Armando Biebrich Torres, seguirá con el paso de los años presente en la historia y formación del Partido Revolucionario Institucional (PRI), reconoció Rogelio Díaz Brown.

El presidente del PRI Sonora honró la vida del destacado priista durante la inauguración de la Memoria documental y biográfica de Carlos Armando Biebrich, a quien recordó como un político de honra que aportó mucho en el desarrollo del partido.

“Estamos frente a un hombre que le dio mucho al partido, le dio mucho a Sonora, a México; veo cómo formó y le dio mucho a su familia, dejó muchos recuerdos en tantos amigos y que eso es lo hoy en estos tiempos tenemos que destacar mucho, a los jóvenes pareciera que no les interesa mucho la política y por más que les dices, jóvenes, si no participan en política, la política los va a alcanzar, hoy nos está alcanzando la política”, resaltó.

Carlos Armando Biebrich empezó desde muy joven con su aportación en política; nació en Sahuaripa en el año de 1939 y a la corta edad de 15 años comenzó sus estudios de licenciatura en Derecho en la Universidad de Sonora, destacándose como uno de los mejores estudiantes de su generación, llevando su aprendizaje a niveles más altos, hasta convertirse en uno de los maestros de Derecho Constitucional de la UNAM más reconocidos del país.

Durante la inauguración de la exposición documental organizada por el PRI Sonora a través de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) que dirige Sara Thomson; la familia del exgobernador estuvo presente para honrar la memoria de su padre y abuelo, y recordar momentos a su lado.

“Me decía: ‘mija, necesitas una pasión, una estrella que te guía para no perder el rumbo’, nuestro último año juntos hizo mucho hincapié en que lo más importante era conocerte

a ti mismo, me decía, sobre todo Martha, conocerte te va a dar la capacidad de discernir cuando estés actuando desde el orgullo o desde la dignidad”, destacó su hija, Martha Biebrich Gándara.

Su nieto, Carlos Armando Biebrich Salido, reconoció a su abuelo como uno de los mejores constitucionalistas de México, quien, aunque nació en un pueblo de apenas 200 habitantes en los años 30's, con carencias y poco acceso a educación, se esforzó para salir adelante y estudiar, acción, que, recordó, no dejó de hacer hasta sus últimos días, en enero de 2021 cuando falleció.

Entre la trayectoria de su abuelo, recordó que inició a sus 21 años dentro del PRI como director juvenil promoviendo entre los jóvenes la política; fue secretario del Ayuntamiento de Cajeme, secretario particular de gobierno, dos veces diputado federal; a los 31 años ya ocupaba el cargo de subsecretario de Gobernación y antes de sus 35 años, fue electo gobernador de Sonora.

“¿Por qué mi abuelo logró lo que logró? ¿Por qué hoy en día estamos en un homenaje en su honor? Porque estudió, porque se educó, porque aprendió, salió de Sahuaripa (un pueblo) con menos de 200 personas y, es mucho orgullo decirlo, salió adelante; y para mí esa es una brújula de decir, no hay que conformarse con lo que tenemos, hay que ir por más”, aseveró.

Gilberto Gutiérrez Quiroz, ex presidente del PRI estatal, relató el proceso mediante el cual Biebrich llegó a ser gobernador, destacando el cambio en la constitución que permitió que un joven asumiera la gubernatura del estado.

Viví la época de un Carlos Armando congruente, fuerte y valiente consigo mismo, a quien le tocó enfrentar una intriga que, lamentablemente, llegó a creerse, generando un distanciamiento por algún tiempo, afirmó Gutiérrez Quiroz.

A Carlos Armando, siempre lo admiré por su aprecio hacia el valor de la amistad, indicó.

Honra PRI Sonora memoria de Carlos Armando Biebrich

Escrito por Comunicado

Domingo 10 de Diciembre de 2023 19:23

A pesar de sufrir diversos enfrentamientos, logró sobreponerse y destacarse como un individuo dedicado y preocupado por la educación, mostrando un especial interés en mantener el orden en la Universidad, logrando notables avances.

Hoy les afirmo que Sonora necesita más jóvenes como él, concluyó Gutiérrez Quiroz.

Durante el evento, amigos de Biebrich Torres brindaron algunas palabras de honra, en donde recordaron algunas anécdotas vividas durante la vida del reconocido priista.

En la inauguración estuvieron presentes familiares y amigos del homenajeado, dirigentes de sectores y organizaciones del partido, así como destacados priistas.